



LANCEMENT DES TRAVAUX DU PROJET PRIS, MILLE ECOLES POUR LES JEUNES



Ce 07/12/2013, a eu lieu la cérémonie de lancement des travaux du projet du projet PRIS dont CARITAS DEVELOPPEMENT D'IDIOFA est l'agence d'exécution locale dans le territoire.

C'est devant l'Administrateur chef de territoire, du Chancelier, représentant de l'Évêque, du chargé des infrastructures de la Sous-division d'Idiofa...

La Coordonnatrice de la CDID a expliqué comment les activités vont se dérouler dans tous les sites et a invité ainsi toute la population d'Idiofa à prêter main forte pour que cette action combien bénéfique pour nos enfants puisse se dérouler dans la quiétude et tranquillité.

Ap Marc Manesa

Idiofa, ce 09.12.2013.



Dibundu



ya Idiofa



DIOCESE D'IDIOFA / REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO

www.idiofadiocese.com

webmaster@idiofadiocese.com

Service Radio Télé : 00243816702590



Dibundu ya Idiofa



DIOCESE D'IDIOFA / REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO

www.idiofadiocese.com

webmaster@idiofadiocese.com

Service Radio Télé : 00243816702590